



Einsatz für grosses Theaterprojekt

FRUTIGEN Erster Einsatz für das neue grosse Theaterprojekt – Freiwillige räumen das Gelände des nächsten Freilichtspieltheaters in Frutigen auf.

In etwa mehr als einem Jahr ist es wieder so weit: Die dritte Auflage der beliebten Freilichtspiele Tellenburg steht bevor. Das neue Stück trägt den Titel «The Singing Pilots – und ein Dorf steht Kopf» und verspricht erneut beste Unterhaltung unter freiem Himmel. Doch bevor es 2026 so weit ist, sind umfangreiche Vorbereitungen notwendig – unter anderem für das Gelände.

Am vergangenen Samstag fand auf dem Gelände der Firma Seeberger&Jordi ein grosser Arbeitseinsatz statt. Das Gelände, das in unmittelbarer Nähe des letztjährigen Spielortes beim Historischen Bahnhof Frutigen liegt, präsentierte sich in einem stark verwilderten Zustand.

Die Liegenschaft diente während des Baus des Lötschbergtunnels als Werkstatt mit einer Schmitze und Schreinerei. Die Fassade dieses Gebäudes passt je-

doch – mit baulichen Anpassungen – geradezu ideal zu unserem Theater aus dieser Epoche und bietet eine passende Grundlage für das Bühnenbild des nächsten Stücks.

Doch bevor mit dem Bau begonnen werden kann, musste zunächst gründlich aufgeräumt werden.

Rund 30 engagierte Helferinnen und Helfer trafen sich am Samstagmorgen zum grossen Räumungseinsatz. Nach der Begrüssung durch den OK-Chef Faustus Furrer gab Sonja Trachsel, verantwortlich für Bau und Infrastruktur, Anweisungen für den Einsatz.

In kleinen Gruppen packten die Freiwilligen tatkräftig an: Grünabfälle wurden in die bereitgestellten Container gebracht, Altholz und rostige Metallteile entfernt und das gesamte Gelände von störendem Material befreit. Trotz gelegentlicher Regenschauer blieb die Stimmung heiter; der Einsatz war geprägt von Teamgeist und Motivation. Was ursprünglich für einen ganzen Tag geplant war, war dank des grossen Engagements aller Beteiligten bereits nach drei Stun-



Knapp 30 Helfer hatten sich versammelt, um aufzuräumen.

BILD: MARTIN WENGER

den geschafft. Das Resultat konnte sich sehen lassen: Ein freigeräumter Platz, bereit für die nächsten Planungsschritte. Ein gemeinsames Mittagessen rundete

den Einsatz ab. Mit der gelungenen Aktion ist ein erster Meilenstein auf dem Weg zur dritten Spielzeit erreicht. Die Freilichtspiele Tellenburg stehen

nicht nur für kulturelle Höhepunkte in der Region, sondern auch für ein starkes Gemeinschaftsgefühl, das weit über die Bühne hinauswirkt. MARTIN WENGER